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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和５年度第６回谷浜・桑取区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 【報告事項】 

  ・くわどり湯ったり村の利用料金の改定について（公開） 

【自主的審議事項】 

・伝統行事、史跡、文化の継承について（公開） 

・来訪者を受け入れるための地域づくりについて（公開） 

３ 開催日時 

令和５年１１月２７日（月）午後６時３０分から午後８時００分 

４ 開催場所 

上越市立谷浜・桑取地区公民館 大会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 坪田 剛（会長）、金森幸雄（副会長）、安達麻美、齊藤德夫、 

佐藤峰生、荷屋和夫、水嶌豊秋、横田正美（欠席者４名） 

・観光振興課： 若山課長、宮下主任 

・事務局： 北部まちづくりセンター：佐藤所長、近藤副所長 

８ 発言の内容 

【近藤副所長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【坪田会長】 

 ・挨拶 
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 ・会議録の確認：水嶌委員に依頼 

議題【報告事項】くわどり湯ったり村の利用料金の改定について、観光振興課へ説明

を求める。 

【観光振興課：若山課長】 

・挨拶 

本日はお手元の資料のとおり、温浴施設の利用料金の改定について、ご報告に上がら

せていただいた。ご案内のとおり昨今の物価高、それからエネルギー高騰等で、かなり

経費がかさんでいるところもあり、湯ったり村だけではなく、市内の温浴施設について、

同じような説明をさせていただいている。本日は担当のほうから詳しく説明させていた

だきたい。 

【観光振興課：宮下主任】 

・挨拶 

・資料「温浴施設における利用料金の改定について」に基づき説明 

資料には詳細が書いてないが１月１５日から利用料金の改定をさせていただきたいと

思っている。 

【坪田会長】 

ちなみに、うみてらす名立が８００円。そしてお隣の吉川ゆったりの郷も８００円で

ある。ここが一番安くて、皆さん１００円安いので、地元の温浴施設をご利用いただけ

ればありがたいと思う。 

質問等を求めるがなし。 

－ 観光振興課、退室 － 

【坪田会長】 

議題【自主的審議事項】伝統行事、史跡、文化の継承について及び来訪者を受け入れ

るための地域づくりについて、事務局へ説明を求める。 

【近藤副所長】 

・資料№１「【自主的審議事項】伝統行事、史跡、文化の継承について 西横山小正月行

事の実施状況と地域行事の支援のあり方」に基づき説明 

本日の部会の協議では、西横山小正月行事の実施状況と、地域独自の予算事業補助金

の活用の可否について意見交換をしていただくとともに、事務局案についても意見交換

を行っていただき、今後の進め方について協議を深めていただきたい。 
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・資料№２「【自主的審議事項】来訪者を受け入れる地域づくり 谷浜・桑取区地域協議

会 来訪者アンケートの実施要項（案）」、資料№３「来訪者アンケートの実施に向けた

整理事項」に基づき説明 

本日の部会の協議では３点お願いしたい。１点目は実施要綱案、またアンケート案の

内容確認を行っていただきたい。２点目として、意見交換会に向けた日程等の整理、３

点目はアンケートの活用方法について、資料を参考に委員の中で協議を行っていただき

たい。 

【坪田会長】 

意見、質問等を求めるがなし。 

部会協議に入る。忌憚のない意見を出しながら、協議を進めていただきたい。協議は、

１９時４０分までとする。 

－ 部会別協議 － 

【坪田会長】 

地域活き活き部会から報告をお願いしたい。 

【水嶌委員】 

前回皆さんからお話いただいたが、少し内容がわからないということでもう一度聞い

てきた。１０月の内容と同じような内容で、皆さんから参加していただければ、やるほ

うも張り合いが出るし、地域としてもありがたいという話だった。それで今回は、地域

にどういう宣伝の仕方をしていくかということで、いろいろ皆さんからご提案をいただ

いて、できればこの１月までに地域協議会だよりで「こういう行事があります。皆さん

行ってみてください」というような形でお知らせして、まず地域の人がその行事を知っ

て、参加して、応援できるような仕掛けをしていきたいということで、今動いてもらっ

ている。 

【坪田会長】 

質問等を求めるがなし。 

地域活き活き部会については、行事関係がどうしても１月ぐらいになってしまう。そ

うすると急いでやらないと間に合わない。 

【水嶌委員】 

日が迫っている。 

【坪田会長】 
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委員でお互いに意見を出し合いながら煮詰めていきたいと思う。 

質問、意見等を求めるがなし。 

続いて魅力活用部会から報告をお願いしたい。 

【佐藤峰生委員】 

来訪者アンケート実施要項案とアンケート案について部会で検討し、最終的にこの内

容で決定ということで確認を取らせていただいた。１２月２０日前に、３団体の方と意

見交換会を実施する運びになると思う。その前に、この実施要項案とアンケート案につ

いて、この地域協議会の場で最終的な決定をお願いしたい。 

【坪田会長】 

質問、意見を求めるがなし。 

【佐藤所長】 

今ほど佐藤峰生委員からお話があったアンケートの実施要項とアンケートの案につい

て、地域協議会としてこれでいくというふうに、可能であれば決を採っていただき進め

させていただきたい。 

【坪田会長】 

今ほど、地域活き活き部会、魅力活用部会から報告があった。この形でいっていいか

決を採りたい。まず、地域活き活き部会の報告について、このまま進めていくことに賛

成の方は挙手を願う。（全員賛成） 

続いて、魅力活用部会の報告について、このまま進めていくことに賛成の方は挙手を

願う。（全員賛成） 

ぜひ力を持って、実を持って頑張っていただきたい。 

その他について、事務局へ説明を求める。 

【佐藤所長】 

・当日配布資料「農業経営基盤強化の促進に関する計画『地域計画』の策定について（概

要）農林水産部（農政課）」に基づき説明 

【坪田会長】 

質問、意見等を求めるがなし。 

策定期間が令和５年、６年度と短く、もう５年度も終わろうとしている。出席者は農

業関係の方、そして町内のことでもあり全体を網羅して知っておくことが必要だという

ことで、町内会長にもそれぞれ書面が届いていると思う。全部で６０人ぐらい集まると
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聞いているが、場所をどこにするかで大分苦慮したが、冬期間なので暖房設備がないと

厳しく、どうしてもここしかないので出られる方は少し手狭になると思う。狭いかもし

れないが、ご案内のある方はご承知の上一人でも多くの方からご参加をいただければあ

りがたい。 

次回の会議日程について、事務局から説明をお願いしたい。 

【近藤副所長】 

次回の地域協議会の開催について、１２月に開催する場合は、１２月２５日から２７

日ぐらいが開催候補日となる。年末も差し迫る頃なので、年内にもう１回全体で協議会

を行うか、それとも年明け１月以降に行うかご協議いただきたい。 

【坪田会長】 

魅力活用部会は、各団体との協議が１２月にあるので１２月はパスしていただいて、

来年の 1 月ではいかがかという意見があった。皆さんの意向によって、１２月にあるか

ないかが決まってくると思う。 

【水嶌委員】 

地域活き活き部会はチラシを出すということで、次回集まってもチラシを出した後に

なる可能性もあるので、特別やらなくて１月でもいいと思う。１月の終わり頃であれば

西横山の行事の後になるので、その成果を検討できると思う。 

【坪田会長】 

魅力活用部会は、１２月はないということで意見がまとまっている。地域活き活き部

会もなくてよいとすると、１月または２月のいつにするか皆さんでご協議いただきよい

日を設定したい。 

【佐藤所長】 

・次回協議会候補日：１月２２日（月）午後６時３０分から 

会場の空き状況を確認し、協議会日程が固まり次第次回開催のご案内を出させていた

だく。 

【坪田会長】 

事務局から何かあるか。 

【近藤副所長】 

令和６年４月の地域協議会委員の改選に向けて、２月中旬から３月上旬の間に活動報

告会、公募説明会を開催したいと考えている。日程は、会場の空き状況等も踏まえ、会
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長と相談をして決定させていただきたいので、ご承知おきいただきたい。 

【坪田会長】 

いよいよ来年度に向けての説明ということで、今年度決めた内容を次年度に向けて継

続して進めていただければ、地域の活性化等についても力のこもったいい協議会になる

かと思う。 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

総合政策部 地域政策課 北部まちづくりセンター 

TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

mailto:hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp

